

Cubanos en El Salvador reciben 58 aniversario de la Revolución y evocan a Fidel



La Habana, 1 ene (RHC) La misión estatal cubana en El Salvador celebró el advenimiento del aniversario 58 del triunfo de la Revolución con el compromiso de seguir el legado del Comandante en Jefe Fidel Castro.

En la embajada de la Isla en San Salvador, diplomáticos, miembros de la brigada educativa, así como personal que labora en el Centro Oftalmológico de San Vicente y otros colaboradores recibieron el 2017 con la satisfacción por el trabajo realizado durante el año que culmina, según representantes de esos sectores.

La embajadora Iliana Fonseca resaltó los logros en varias tareas como la alfabetización y las operaciones de afecciones de la vista, con las cuales brinda su apoyo al hermano pueblo salvadoreño.

Recordó la diplomática que el 25 de noviembre pasado falleció Fidel, el líder de la Revolución cubana, pero dejó una obra humanista y solidaria que los funcionarios de la misión oficial continuarán y profundizarán con el trabajo que les corresponde en este país.

En la celebración, miembros de la misión, con canciones, guitarra y poesías homenajearon a Fidel y fueron al encuentro del 58 aniversario de la Revolución convencidos de los nuevos retos como su defensa y profundización.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/117218-cubanos-en-el-salvador-reciben-58-aniversario-de-la-revolucion-y-evocan-a-fidel>



Radio Habana Cuba